

Kreissparkasse Mayen zum vierten Mal Sieger bei Deutschlands größtem Bankentest "BESTE BANK vor Ort"

Digitale Angebote der KSK Mayen sind Spitzenreiter vor anderen Banken

(13.08.2021) Region/Mayen/Andernach

Schon wieder steht die Kreissparkasse Mayen (KSK) ganz oben auf dem Siegertreppchen. Die Gesellschaft für Qualitätsprüfung mbH – eine unabhängige Gesellschaft zur Qualitätsmessung in Banken – kürte die KSK bereits zum vierten Mal nach den Jahren 2017, 2018 und 2020 zur "BESTEN BANK vor Ort" in Mayen.

Die unabhängige Gesellschaft für Qualitätsprüfung mbH führt den verbraucherschutzorientierten Bankentest "BESTE BANK vor Ort" jährlich an über 200 Standorten durch. Es ist der einzige Bankentest, der sich an DIN-Standards orientiert. Ganz neu in diesem Jahr, dass der sogenannte "Digital-Check" als Kriterium hinzugekommen ist, das neben der höchsten Beratungsqualität entscheidend für die Bewertung ist.

Den Test führen verdeckte Testkäufer durch. Sie prüften die Beratungsleistung anhand von standardisierten Vorgaben. Für das Erstgespräch bzw. die Beratung des Interessenten war ein Ziel, dass auch eine Online-Beratung bzw. eine fernmündliches Erstgespräch angeboten wurde. Damit konnte die KSK Mayen auch bei den digital affinen Kunden punkten.

Bewertet wurde in insgesamt fünf Kategorien: Digital-Check, Servicequalität, Kundenorientierung, Beratungsqualität und Nachbetreuung. In Mayen wurden insgesamt fünf ansässige Kreditinstitute getestet, die Kreissparkasse Mayen geht mit der Gesamtnote 1,9 als Gewinner und "BESTE BANK vor Ort" hervor und ist damit allen Wettbewerbern mit deutlichem Vorsprung voraus. "Das Ergebnis nach der detaillierten Analyse zeigt, dass die Kreissparkasse Mayen sowohl beim digitalen Angebot für den ratsuchenden Interessenten als auch in der Erstberatung eines Neukunden das beste und umfassendste Angebot vor Ort hat. Das freut uns sehr!", so Vorstandsvorsitzender Karl-Josef Esch.

"Mit unserer qualifizierten und ganzheitlichen Beratung sind wir bei unseren Kunden und Neukunden auf dem richtigen Weg. Auch unser digitales Angebot hebt sich vom Wettbewerb ab. Der Wechsel des Girokontos zu uns ist denkbar einfach und unkompliziert für neue Kunden, weil unsere Berater das alles schnell und zuverlässig erledigen können", so Vorstandsmitglied Christoph Weitzel.

"Wir danken unseren Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern, die jeden Tag mit Herzblut an der Seite unserer Kunden stehen – auch in der schwierigen Corona-Zeit", so der Vorstand.



Vorstandsvorsitzender Karl-Josef Esch (rechts) und Vorstandsmitglied Christoph Weitzel (links) freuen sich über die erneute Auszeichnung als "BESTE BANK vor Ort", die diesmal insbesondere die Digitalkompetenz hervorhob.

Foto KSK Mayen/ Ralph Künzel

Ansprechpartner bei Rückfragen